

90% des personnes ayant contracté le Covid-19 à Cuba ont surmonté la maladie



La Havane, 7 oct (RHC)- Le ministre cubain de la Santé, le Dr José Angel Portal, a fait savoir ce mardi que 90% des personnes ayant contracté le Covid-19 à Cuba ont surmonté la maladie.

Le ministre a souligné que le nombre de cas actifs a diminué par rapport à la semaine dernière. Ce mardi, 480 patients développaient la maladie, ce qui représente 8,1% des cas contrôlés positifs au Covid-19.

Le ministre a noté que 97,2 % des cas positifs des dernières 24 heures dans le pays sont des personnes de moins de 60 ans, ce qui continue de confirmer qu'à Cuba, ce sont surtout les jeunes qui sont infectés.

D'autre part, les autorités de Sancti Spíritus, province centrale qui a signalé 130 cas au cours des 15 derniers jours, ont souligné que les sept cas positifs signalés mardi faisaient partie des événements de

transmission et de contrôle des foyers ouverts sur le territoire.

Lors de la réunion, il a été rapporté que Ciego de Avila a accumulé 567 cas positifs depuis le début de l'épidémie en juillet dernier, mais ces derniers jours, un contrôle épidémiologique accru du coronavirus SARS-CoV-2 a été mis en place.

Pour sa part, La Havane maintient également une situation favorable puisqu'elle ne compte que trois événements de transmission locale actifs.

Le gouverneur de la province, Reinaldo García, a souligné que cette capitale reste en phase de transmission autochtone limitée, d'où l'importance de maintenir la perception du danger et de respecter toutes les mesures de santé et d'hygiène.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/236107-90-des-personnes-ayant-contracte-le-covid-19-a-cuba-ont-surmonte-la-maladie>



Radio Habana Cuba